

# Peringati Hari Pahlawan, Kobarkan 'Semangat Pahlawan di Dadaku'

Karawang, MIJ

DANDIM 0604 Karawang, Letkol Inf Endang Sumardi, S.Sos menghadiri upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dalam rangka memperingati Hari Pahlawan Tahun 2018 bertempat di Plaza Pemda Kabupaten Karawang, Sabtu (10/11/2018).

Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2018 Tingkat Kabupaten Karawang ini mengusung tema "*Semangat Pahlawan di Dadaku*". Bertindak sebagai Inspektur Upacara, Bupati Karawang dr. Hj. Cellica Nurrahadiana, Komandan Upacara, Danramil 0405 Pedes, Kapten Inf Suyono, dan Paup, Pasipers, Kapten Inf Joko Siswoyo.

Selain Dandim 0604 dan Bupati Karawang, upacara tersebut pun dihadiri oleh Kapolres Karawang AKBP Slamet Waloya, SH

M. Yusuf, SH, MH, Wakajari Karawang Donny, SH, Dan-subdenpom III/3-1 Kapten Cpm Agus Syarifudin, para Asisten, para Kepala OPD, para Camat beserta Jajaran Pemda Karawang, Para Perwira TNI - Polri, para Purnawirawan/LVRI Karawang, serta para tamu undangan lainnya.

Pada kesempatan tersebut, Bupati membacakan amanat dari Menteri Sosial (Mensos) RI, Agus Gumiwang Kartasasmita, "Prosesi peringatan Hari Pahlawan khususnya Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih serta Mengheningkan Cipta secara serentak selama 60 detik seperti yang saat ini kita lakukan, juga dilaksanakan di seluruh Pelosok Tanah Air, bahkan di Perwakilan Negara Republik Indonesia di Luar Negeri. Seluruh rangkaian kegiatan Peringatan Hari Pahlawan tersebut bertujuan untuk mempromosikan nilai-nilai

Kepahlawanan, mempertebal rasa cinta Tanah Air dan meneguhkan semangat pengabdian kepada Bangsa dan Negara di hati sanubari Bangsa Indonesia," ungkap Bupati.

Peringatan Hari Pahlawan bukan semata sebuah acara, namun harus sarat dengan makna, bukan hanya sebagai prosesi namun substansi, setiap Peringatan Hari Pahlawan harus dapat menggali dan memunculkan semangat baru dalam Implementasi terhadap Nilai-nilai kepahlawanan dalam kehidupan sehari-hari, tambah Bupati.

"Tema Hari Pahlawan Tahun 2018 adalah "*Semangat Pahlawan di Dadaku*" mengandung makna sesuai fitrahnya dalam diri setiap Insan tertanam nilai-nilai kepahlawanan, oleh karenanya siapapun dapat menjadi Pahlawan, setiap Warga Negara Indonesia tanpa kecuali dapat berinisiatif menabdikan

hal yang bermanfaat untuk kemashlahatan diri dan Lingkungan sekitar bagi Bangsa dan Negara," tambahnya.

"Selamat Hari Pahlawan Tahun 2018, kobarkan terus semangat Pahlawan di dada, torehkan Prestasi yang membangun nama Bangsa dan Negara, jaga selalu Persatuan dan Kesatuan dalam jalinan Toleransi dan Kesetiakawanan Sosial, semoga semangat Pahlawan senan-

tiaga mewarnai setiap langkah kita," harap Bupati.

Sementara itu, Dandim 0604 Karawang, Letkol Inf Endang Sumardi, S.Sos, berpesan, "Kepada generasi muda Milenial, agar dapat menanamkan Jiwa Patriotisme dari para Pahlawan, dan juga tidak melupakan Jasa para Pahlawan. Karena Bangsa yang besar adalah Bangsa yang menghargai jasa para Pahlawannya," tegas Dandim. (Her)

